

Changement de président aux Amis de l'église

BARSAC

Le 13 janvier, l'association Les Amis de l'église Saint-Vincent de Barsac se réunissait en assemblée générale. Le bureau dans sa majorité avait souhaité ne pas se représenter pour des raisons d'âge ou de santé. À la présidence de l'association, Michel Derc a ainsi passé le relais à Jean-Philippe Parias, bien décidé à poursuivre l'œuvre entreprise par son prédécesseur. Il envisage même d'ajouter aux deux manifestations traditionnelles (feu de la Saint-Jean et vide-greniers) d'autres événements, tels que des concerts, apportant à l'association un aspect culturel. Le nouveau président n'a pas manqué de rappeler que les prestations du ténor Stanislas de Barbeyrac et des



Le nouveau président, Jean-Philippe Parias, et Michel Derc, son prédécesseur.

Ph AM

Petits Chanteurs de l'Opéra de Bordeaux avaient accueilli plus de 450 personnes, ce qui avait permis de remettre un chèque de 5.000 € à la mairie ; un second de 7.000 € est venu compléter la contribution de l'association lors de l'assemblée générale, montrant que les finances de l'association se portaient bien. Le nouveau président souhaite également organiser un concert de Noël dans un esprit fédérateur, à la fois religieux et familial. L'idée est de contribuer par le cultu-

rel au rayonnement de cette église du XVIII^e siècle et du patrimoine qu'elle représente.

Depuis 1986, 40 chantiers ont été menés pour la restauration de l'église. L'association y a consacré 39.521 € depuis 2001. Les candélabres, les peintures, les décors de la salle du Conseil, six cierges, la remise aux normes de l'électricité, le chemin de croix ont ainsi été l'objet de tous leurs soins. Pour 2017, leur attention s'est portée sur la salle du Trésor, ce qui constitue un

engagement de 4.322 €, que le Conseil départemental compense par une subvention de 1.684 €. L'ultime tranche de restauration concerne l'orgue et la tribune, le chœur et les deux retables et les œuvres peintes. Un nouveau concert sera ainsi organisé, le 11 mars à 20h30 sur le thème de l'Opéra. Une façon de sensibiliser la population à cette dernière opération et d'inciter les mécènes et donateurs à y contribuer. Pour cela, Jean-Philippe Parias compte

bien s'appuyer sur les compétences, le savoir-faire et les réseaux de toute son équipe. Stanislas de Barbeyrac devrait être à nouveau sollicité.

La fin de la restauration ne signifiera cependant pas la fin de l'entretien de l'église, l'association y contribuera...

Alain MIOT

Pour faire un don : www.fondation-patrimoine.org/44272, ou par chèque à l'ordre de Fondation du patrimoine-orgue de Barsac, à l'adresse Fondation du patrimoine Aquitaine, 7 rue Fénelon, 33000 Bordeaux.